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“What? Where? When? Что? Где? Когда?”

Методическая разработка внеаудиторного мероприятия  по учебной дисциплине  ОГСЭ.03. Иностранный язык
               Специальности:        

                                              32.02.01 Лечебное дело

                                              34.02.01 Сестринское дело 

                                 31.02.05 Стоматология   ортопедическая
                                           33.02.01 Фармация

                         31.02.03 Лабораторная диагностика

        31.02.01 Акушерское дело
2018
МЕТОДИЧЕСКИЕ РЕКОМЕНДАЦИИ ДЛЯ ПРЕПОДАВАТЕЛЯ

Цель составления методической разработки:

- пополнить  методическую базу для организации внеаудиторной самостоятельной работы студентов по учебной дисциплине «Иностранный язык»

Методическая разработка составлена в соответствии с ФГОС  СПО, введенными  в  2014 г. 

Специальности:

34.02.01 Сестринское дело

                           

32.02.01 Лечебное дело

                           

33.02.01 Фармация
                           

31.02.03 Лабораторная диагностика

                           

31.02.01 Акушерское дело
                           

31.02.05 Стоматология ортопедическая
Средства обучения:

· учебно-дидактический материал

· справочная литература

· база данных Интернет

· ТСО – мультимедийный проектор
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ПЛАН  ПРОВЕДЕНИЯ  ИГРЫ

Тема: “What? Where? When? Что? Где? Когда?”

Вид занятия: внеаудиторное занятие – игра
Учебная дисциплина:  ОГСЭ.03. Иностранный язык
Специальность:

34.02.01 Сестринское дело

                           

32.02.01 Лечебное дело

                           

33.02.01 Фармация
                           

31.02.03 Лабораторная диагностика

                           

31.02.01 Акушерское дело
                           

31.02.05 Стоматология ортопедическая
Цели занятия:

1. способствовать развитию иноязычной социокультурной компетенции студентов;
2. содействовать расширению объёма знаний студентов о социокультурной специфике стран изучаемого языка;

3. стимулировать совершенствование умений адекватно понимать и интерпретировать лингвокультурные факты;

4. способствовать созданию условий для максимальной реализации личностного потенциала студентов.

Время проведения:  60 мин.
Место проведения: учебная аудитория ХГМК

Средства обучения и контроля:

· вопросы, содержащие лингвострановедческую и страноведческую информацию о странах изучаемого языка;

· мультимедийное сопровождение.

	Методы обучения
	Формы проведения занятия

	1. продуктивный

1.1 развитие творческих способностей


	задания проблемного характера,

эвристический диалог




Студенты должны знать: 

1. Социокультурную специфику стран изучаемого языка.

2. Страноведческую информацию из аутентичных источников.

3. Сведения о странах изучаемого языка, их науке и культуре, исторических и современных реалиях, общественных деятелях.

Студенты должны уметь:

1. Вести диалог-обмен мнениями в ситуациях общения в социокультурной сфере.

2. Рассуждать в связи с тематикой поставленного вопроса.

3. Использовать дополнительный языковой материал и эмоционально-оценочные средства для осуществления успешной коммуникативной коммуникации на иностранном языке.
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The program of the game «What? Where? When?»

Программа игры «Что? Где? Когда?»
	Участники игры

	команда знатоков (experts’ team )
	команда зрителей (spectators’team)

	студенты III и IV курсов КГБПОУ «Хабаровский государственный медицинский колледж»
	студенты и преподаватели КБПОУ «Хабаровский государственный медицинский колледж»


Оснащение мероприятия: игровой стол, мультимедийный проектор, фото и видео вопросы от команды зрителей, черный ящик, музыкальное сопровождение, доска.

План игры:
1. Вступительное слово ведущего.

2. Представление игроков, ознакомление с правилами игры.

3. Содержание игры (раунды): 

· 1 раунд – 1 вопрос

· минимальное количество раундов – 6

· максимальное количество раундов – 12 

· музыкальные паузы (2-3) 

4. Подведение итогов игры.

5. Заключительное слово ведущего.

Ход игры:

1. Вступительное слово ведущего. 

Well, friends, attention, please. We are glad to see you. We’ve gathered together today to hold one of the TV games. It is called «What? Where? When?» our game will be devoted to the United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and the United States of America. I hope you know a lot of interesting facts about the geographical position of the country, the Queen and the British Parliament, the streets and squares, colleges, churches and monuments, scientists and holydays. I’m sure you’ll certainly get some more useful information today as well. 

Dear gests, I want to ask you to choose the best player and to write it down on the card.
Внимание, мы рады приветствовать вас. Мы собрались сегодня здесь, чтобы провести игру, которая называется «Что? Где? Когда?». Надеюсь, вы знаете много интересных фактов о Великобритании и США, их географическом расположении, истории, выдающихся ученых и писателях, композиторах и изобретателях, об улицах и парках и других достопримечательностях.  Уверена, что сегодня вы узнаете еще больше интересной и полезной информации.
Дорогие гости, я хочу попросить вас по окончании игры выбрать лучшего игрока и записать его имя на полученной карточке.
2. Представление игроков, ознакомление с правилами игры.

Meet the members of our team with their captain. 

The rules of the game are simple. You have to answer the questions of our spectators; each right answer brings you a point. The score is kept to 6 points. The number of rounds will depend on the score. You will have 3 minutes to discuss the answer, if you’ll be ready for answer earlier you get additional time. Dear players, at the end of our game you will choose the best question. And now it’s time to begin the game itself.
Встречайте членов команды и ее капитана. 

Правила игры просты. Вы (знатоки) должны ответить на вопросы, заданные командой зрителей, каждый правильный ответ приносит одно очко вашей команде. Счет ведется до шести очков. Количество раундов зависит от счета. На обсуждение ответа команде отводится три минуты, при досрочном ответе на заданный вопрос команда получает дополнительное время. 

Уважаемые игроки, в конце игры вам предстоит выбрать самый интересный вопрос. Ну а сейчас пора начинать!
3. Содержание игры (раунды).

Questions for rounds:

1. Name the oldest currency in the world. 
Назовите старейшую валюту мира. 
2. It was invented by the cartographer John Spilsbury in 1760 with educational purpose; because it was associated with the map of Europe, but it was very interesting and became wide occurrence. Now days it is known as a play. Do you know what is it?
Это было изобретено английским картографом Джоном Спилсбури в 1760 году с образовательной целью т. к. представляло собой карту Европы, но это так понравилось детям, что получило широкое распространение. В наши дни это известно как игра. А вы знаете что это? 
3. Look at the picture; do you know who is it? You are right, Oscar Fingal O’Flahertie Wills Wilde. Listen to this passage, please:

 «…Inside the servants were talking in low frightened voices. After about a quarter of an hour they went upstairs. They knocked, but there was no answer. They called out. Everything was quiet. They couldn’t open the door and had to climb down from the roof and got through the window. When they entered, on the wall they found a lovely portrait of their master as they had last seen him, in all the wonderful youth and beauty. Lying on the floor was a dead man, in evening dress, with a knife in his heart. He was old, and ugly, and yellow with illness. Only when the servants examined the rings, they recognized who it was». And you? 
Посмотрите на экран, вы узнаете, чей это портрет? Вы правы, это портрет Оскара Уайльда, английского писателя и поэта. Прослушайте, пожалуйста, отрывок из его произведения и назовите это произведение.
4. How many stars and stripes does the American national flag have?
Сколько звезд и полос на государственном флаге США?

5. There is a photo of a very famous person. His name is well known because he was a very successful businessman and a creator of one of the world-wide known brand. His company was the first to produce this product in such form. It was made for consumers’ comfort. In this box you can find this product and the name of this person will be clear for you. 
Посмотрите на экран. Имя этого человека хорошо известно т. к. он был весьма успешным предпринимателем и создателем одного из всемирно известных брендов. Его компания первой выпустила этот продукт в такой форме для удобства потребителей. Что находится в этом ящике и как зовут этого предпринимателя?
6. The first English university is located in this town and has the same name. In Russian this name means «бычий брод». What town is spoken about?
Первый английский университет расположен в этом городе и имеет одноименное название. На русском языке его название означает «бычий брод», о каком городе идет речь? 
7. In 1928 this cardiologist combined with D. Bedford showed that the localization of the myocardial infarction can be revealed by the electrocardiogram.  
В 1928 году этот кардиолог совместно с Д. Бедфордом показал, что локализацию инфаркта миокарда можно определить с помощью ЭКГ.

8. What is the national symbol of America?
Что является национальным символом Америки?
9. Look at the screen. There is a State Emblem of Great Britain. During government of Queen Victoria (1819-1901) it took a form which stays invariable our days. What language is the motto written?

Посмотрите на экран. Вашему вниманию представлен государственный герб Великобритании. Во время правления королевы Виктории он принял форму, которая остается неизменной в наши и дни. На каком языке написан девиз?
10. Who wrote Declaration of Independence? 
Кто написал декларацию о независимости?

11. The first performance of Andrew Lloyd-Webber’s musical took place on the 11 of May, 1981 in the New London Theatre. This show had great success and became the title «the most long-playing» theatre performance. This musical beat all records in the USA. What is the title of this musical?
Первая премьера мюзикла Эндрю Ллойд-Уэббера  состоялась 11 мая 1981 года в Новом Лондонском Театре. Этот спектакль имел большой успех и получил титул самой «долгоиграющей» театральной постановки. Этот мюзикл побил все рекорды в США. О каком спектакле идет речь?
12. What is the oldest university in the USA?
Какой университет является старейшим в США?
4. Подведение итогов игры.

Well, it’s time to declare the winners of our game. Congratulations to all members of the game. You were the best. 
Итак, пора объявить победителей нашей игры. Мои поздравления всем участникам, вы лучшие. Спасибо.
5. Заключительное слово ведущего.
Thanks a lot to everyone for taking an active part in our game. I’m happy with your answers. You really demonstrated your perfect knowledge. I hope you have had a nice time together and learnt something new. 

It’s time to name the best question of the game and the name of the best player. I want to give you small prizes, thank you once again. Thanks to all of you for coming, goodbye.
Большое спасибо каждому за активное участие в нашей игре. Вы продемонстрировали отличные знания и владение языком. Я надеюсь, что вы отлично провели время вместе с нами и узнали что-то новое. А теперь пришло время выбрать самый интересный вопрос и назвать имя лучшего игрока. Я хочу поздравить вас и вручить вам небольшие сувениры. Большое всем спасибо за внимание, до свидания. 
Эталон ответов на вопросы

1. British pound sterling (британские фунты стерлинги)
2. Puzzles (пазлы)

3. The picture of Dorian Gray (Портрет Дориана Грея)
4. 50 stars and 13 stripes (50 звезд и 13 полос)
5.  Thomas Lipton’s Tea (чай Томаса Липтона) 
6. 
Oxford (Оксфорд)
7. John Parkinson (Джон Паркинсон)
8. the bald eagle (белоголовый орлан)
9. It is written in French. (Девиз на гербе Великобритании написан на французском языке: «Dieu et mon droit» («Бог и моё право»))
10. Thomas Jefferson (Томас Джеферсон ) 

11. musical «Cats» (мюзикл «Кошки»)
12. Harvard University (Гарвард) 
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